



An den Bürgermeister
der Gemeinde Hünxe
Herrn Dirk Buschmann

Antrag der SPD-Fraktion

mit der Bitte um Weiterleitung an die zuständigen Ausschüsse

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Buschmann,

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Den Neubau der Ferngasleitung „Zeelink 2“ im nächsten Sitzungslauf auf die Tagesordnung zu nehmen und dazu Vertreter der Regionalplanungsbehörde der Bezirksregierung Münster sowie Vertreter der Betreibergesellschaft einzuladen, die zu Fragen aus der Politik und der Bevölkerung Stellung nehmen.

Begründung:

Der Bau der Ferngasleitung „Zeelink 2“ steht momentan im Ortsteil Drevenack in der Diskussion. Besonders Fragen nach der Sicherheit der Gasleitung, in unmittelbarer Nähe von dicht besiedeltem Gebiet, stehen dabei im Vordergrund. Zum Beispiel: Wie ist die Leitung gesichert? Welche Erfahrungen gibt es mit Leitungen dieser Art? Wie wird die Leitung überwacht? Wie ist gewährleistet, dass kein Gas austritt? Reicht die Verlegung nur ein Meter unter der Oberfläche?

Aber auch die Frage, warum die neue Ferngasleitung nicht im Bereich der schon vorhandenen Leitungstrassen, wie von den Schermbecker und Hünxer Gemeinderäten vorgeschlagen, verlegt werden kann, ist unserer Meinung nach noch nicht hinreichend begründet.

Zur Klärung dieser Einwände wäre es daher zielführend, wenn sowohl die Betreibergesellschaft wie auch die Regionalplanungsbehörde in einer öffentlichen Sitzung zu diesen berechtigten Fragen aus Politik und Einwohnerschaft Stellung beziehen.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzender